

Les femmes de Tripoli ont une réputation de beauté que je n'eus pas le temps de constater, car, dans les villes de Grèce, elles se promènent rarement. Comme rien ne me retenait dans cette ville, je m'empressai de gagner quelques heures sur la route de Sparte, et nous allâmes coucher au Khan d'Achouria. Ce lieu désert est ainsi nommé d'un mot grec (ἀχούρια), qui signifie écuries, parce que les chevaux s'y reposent en venant de Sparte. Avant d'y arriver, on traverse l'emplacement de Tégée, ville qui se distingua par plusieurs succès contre les Lacédémoniens. Ce lieu s'appelle aujourd'hui *palæa episcopi*. Pas une pierre ne subsiste de cette antique cité, où Pausanias vit encore un grand nombre de temples et de statues; on n'y rencontre plus qu'un moulin à vent et les ruines d'une petite église byzantine.

EUGÈNE YÉMENIZ.